
平成 30 年度 体協ニュース 

 
 公益財団法人板橋区体育協会「臨時評議員会」が 1月 11日(金)午後 6時 30分から板橋区立グリ

ーンホール 504会議室にて開催されました。 

 

１、会長挨拶：下田賢司体育協会会長から挨拶がありました。 

２、議長選出：ソフトテニス連盟の樋口俊三評議員が推薦され議長に決まりました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長から定足数の確認・報告があり、評議員総数 25名中出席者 

が 16名でしたので、過半数を超えており、臨時評議員会が成立している旨の報告がありました。 

４、議事録署名人の選出：樋口議長の進行で「吉田輝男体育協会理事」と「日比野泰三評議員」に 

決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議事 

＊第１号議案「平成 29 年度決算報告(修正・案)」 

髙澤副会長から先ず始めに、前回の評議員会で承認を頂いた後、決算報告書を東京都へ提出し 

た際、一部について修正をするよう指導があり、修正したものを作成し、評議員の方々に再度、 

承認を得る必要が生じた旨、説明がありました。「平成 29年度決算報告(修正・案)」を見ながら 

修正箇所ごとに詳しく説明がありました。「東京都から指導があったから修正が必要になったの 

か？」「変更され新しく記載された表記について、前回と内容としては同じか？」等の質問に対 

しては、公益財団としての会計基準に基づき、準じていると改めて説明されました。 

樋口議長から第１号議案「平成 29年度事業報告(修正・案)」について、出席者に意義の有無が 

確認され、異議なしということで、全会一致で承認されました。 

＊第２号議案「評議員及び理事の選任」 

加藤専務理事から任期途中ではありますが評議員 2名と理事 2名の推薦があり、評議員の方々に 

審議して頂きたい旨、説明がありました。審議の結果、全員承認され、新しく選任されたスキー 

協会推薦の野口評議員から挨拶がありました。 

 樋口議長から「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 

 

６、閉会のことば：髙澤副会長から「第 1号議案と第２号議案をご審議頂きありがとうございまし 

た。今後とも、皆様のご理解とご協力をお願い致します。」と、挨拶がありました。 

            (浅賀 公子記) 
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